

Berufstyp	Anerkannter Ausbildungsberuf
Ausbildungsart	Die Berufsausbildung ist dual und findet für den theoretischen Unterricht in der Berufsschule statt und für die praktischen Ausbildungsinhalte im Ausbildungsbetrieb.
Ausbildungsdauer	3 Jahre



Was wird in diesem Beruf gemacht?

Fachinformatiker/-innen der FR Anwendungsentwicklung konzipieren und realisieren Softwareprojekte nach Kundenwunsch. Außerdem analysieren sie bestehende Anwendungsprogramme und Geschäftsprozesse der Unternehmen und planen und programmieren daraufhin Softwarelösungen. Fachinformatiker/-innen beraten Kunden bei der Auswahl geeigneter Software und trainieren die Benutzer bei der Anwendung. Dazu unterstützen sie Firmen bei der Wartung der Programme und helfen ihnen bei der Behebung von Fehlfunktionen. Das Arbeiten mit verschiedenen Programmiersprachen, Betriebssystemen und Datenhaltungssystemen ist dabei wesentlicher Bestandteil des Aufgabengebietes. Daneben sind kaufmännische Fähigkeiten wichtig: So müssen Leistungen kalkuliert und Kosten-Nutzen-Abwägungen getroffen werden.

Worauf kommt es an?

- Kundenorientierung
(z. B. auf Kundenvorstellungen bei der Planung eingehen)
- Mündliches Ausdrucksvermögen
(z. B. Anwendungen präsentieren und Nutzer schulen)
- Logisch-systematisches Vorgehen
(z. B. Software planen und entwickeln)
- Denken in Zusammenhängen
(z. B. Prozessketten verstehen)
- Freude an komplexen Aufgaben
(z. B. Programme analysieren und anpassen)
- Lernbereitschaft
(z. B. sich stetig Kenntnisse über IT-Entwicklungen aneignen)
- Teamfähigkeit
- Mindestens guter mittlerer Bildungsabschluss



Frau Skowasch

Telefon 02385 931-182

Telefax 02385 931-213

Wir freuen uns auf Sie!